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会 議 議 事 録（議事要旨） 

1 会議名 令和５年度第７回加茂市公共交通活性化協議会 

2 開催日時 令和６年３月 27日（水）13:30～15:30 

3 開催場所 加茂市役所５階 全員会議室 

4 出席者名 令和５年度 第７回 加茂市地域公共交通活性化協議会 委員名簿を

参照 

5 議事及び 

   報告事項 

【報告事項】 

（１）令和５年度 かもんバス・かもんタクシーの利用状況について 

【議事】 

（１）加茂市地域公共交通計画について 

（２）令和６年度事業の実施計画（案）について 

（３）令和６年度予算（案）について 

6 審議の内容 

【報告事項】 （１）令和５年度 かもんバス・かもんタクシーの利用状況について 

事務局  資料１に基づき、議事を説明 

藤田会長  報告事項（１）について質問や意見はあるか。 

委員  特になし 

【議事】 （１）加茂市地域公共交通計画について 

事務局  資料２に基づき、議事を説明 

藤田会長  議事（１）について承認して良いか。 

委員  （異議なし） 

  議事（１）について承認された。 

【議事】 （２）令和６年度事業の実施計画（案）について 

事務局  資料３に基づき、議事を説明 

番場委員  かもんタクシーについては、子供についても大人と同様に１人

として扱って欲しい。 

事務局  子どもを１人として扱い、引き続き乗車上限４名の範囲で運行

をお願いしたい。 

小林弘委員  かもんタクシーにおけるチャイルドシートの扱いについては

どのようになるのか。 

事務局  かもんタクシーにおけるチャイルドシートの扱いについては、

今後事業の詳細設計をする上で、タクシー会社３社と議論をさ

せてもらいたい。 

藤田会長  議事（２）について承認して良いか。 

委員  （異議なし） 

  議事（２）について承認された。 

【協議】 （３）令和６年度予算（案）について 
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事務局  資料４に基づき、議事を説明 

藤田会長  議事（３）について承認して良いか。 

委員  （異議なし） 

  議事（３）について承認された。 

【その他】  

事務局  新潟交通観光バスは 7人の運転手不足であり、新潟市を含む周

辺自治体に減便・廃止のお願いをしている。 

 田上町の湯っ多里館線行きの路線バスについて、田上町・加茂

市から路線継続の要望をしていたが、令和６年９月に廃止が決

定された。 

 令和７年度以降はかもんタクシーの運行主体を加茂市地域公

共交通活性化協議会に変更したい（現在は加茂市が運行主体）。 

小林誠委員  こども・子育て世代だけではなく、高齢者にも優しい公共交通

をお願いしたい。 

 新たな中心地である西加茂と商店街側を循環するバスを検討

して欲しい。 

事務局  県内でも高齢者の割合が高い地域であるため、引き続き国の補

助等を活用しながら高齢者にも便利な公共交通を検討してい

く。 

 循環バスについては、そういったニーズが多くあれば新たな路

線として検討したい。 

小林誠委員  現在でも高齢者の中にはかもんタクシーを知らない方、使い方

が分からない方が多いと思うが、市民への PR、使い方の説明は

どのようにやるのか。 

 令和６年度事業では母子手帳の提示等、手間が増えるため、よ

り簡単に使用できるように検討してもらいたい。 

事務局  PRや使い方の説明については、全ての世代に分かりやすいよう

な方法を検討して実施していく。 

加藤委員  令和６年度事業のボリュームが多いため、優先度をつけなが

ら、計画を立ててもらいたい。 

 加茂市の公共交通は既に高齢者に対しては優しい環境にある

と思う。 

 子育て世代をターゲットにすることで、高齢者が子どもから公

共交通の乗り方を聞くことができる機会もできるため、利用拡

大につながると思う。 

事務局  令和６年度事業の事業計画をしっかりと立て、計画通りに進む

ようにしていきたい。 
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